Password

Blogs de Pacto | Grupos | Todos los usuarios | Noticias | Centro de Conocimiento | Juegos | EcoTV | Ayuda | Calendario | Radio ATI | Sobre Pacto | Contáctenos

www.eco-book.net

NOTICIAS PACTO POR LA VIDA

- >> Il edición del concurso RECICLARTE premia 9 propuestas artísticas sensibles con el ambiente
- >> Observan una especie de áquila que no se veía en México desde 1998
- >> Correa relanzará en ONU provecto ambientalista Yasuní
- >> En Xela...
- >> Celebridades apoyan la construccion del buque Rainbow Warrior II

Ver mas >>

Suscribirse a feed

Cooperativa costarricense produce café carbono neutral

March 14, 2011 por Karla Hernández Comentarios (4)

LEER ESTAS NOTICIAS:

economía, actualidad, café clima intelignete, café carbono nuetro, carbono neutralidad, coopedota, agricultural, produccion

La Cooperativa de Caficultores de Dota (Coopedota), en San José, Costa Rica anunció que logró la certificación de carbono neutralidad para su café verde y tostado. Es la primera vez que se ha certificado la producción de café carbono neutral.

Como parte del proceso para lograr la certificación, las emisiones de los gases de efecto invernadero (GEIs) asociados con el ciclo de vida del café (producción, proceso, transporte y venta) fueron reducidas y compensadas para dar como resultado cero emisiones netas. La mayoría de las certificaciones de carbono neutralidad se enfocan en las emisiones de la fábrica, en lugar del ciclo de vida del producto.

Roberto Mata, gerente general de Coopedota R.L hizo referencia a la valoración que ha ehco el mercado mundial del café en función de nuevas y mejores prácticas para su cultivo.

"Somos famosos por la alta calidad de nuestro café, pero recientemente los compradores también valoran nuestras prácticas sostenibles"

Por su parte, Hortensia Solís, encargada del departamento de sosteniblidad de la cooperativa, aseguró que la producción y comercialización de productos carbono neutral no es una moda pasajera sino una metodología que llegó para quedarse:

"Café clima inteligente es el comienzo y nuestro futuro. El mercado para productos bajos en carbono va a crecer en medida que aumente la preocupación del consumidor sobre el cambio climático(...) Queremos capturar el valor generado por compras verdes y pasarlo a nuestros productores, pues muchos han sido afectados por fenómenos climáticos."



Raquel Benavides hace 169 días

Excelente, espero sirva de ejemplo y se extienda esta práctica a los demás productores y comercializadores del café en Costa Rica. Gracias por



Tati Fallas hace 169 días

Felicidades! Orgullosamente mariense!









